

Neuer Verein der Bibliotheken

Schriesheim. (sk) „Wir müssen attraktiv bleiben in unserer Bibliothek“, sagte Bürgermeister Hansjörg Höfer. Gemeint war der Beitritt der Stadt zum neu gegründeten Verein „Metropol-Card-Bibliotheken“, in dem die bisherigen Angebote der Verbände „Metropol-Card“ und „Metropolbib“ aufgehen sollen. Auch in diesen ist Schriesheim bislang Mitglied. Insgesamt sind an „Metropol-Card“ genau 24 Bibliotheken der Metropolregion Rhein-Neckar beteiligt, am Online-Ausleihservice elektronischer Medien „Metropolbib“ 15 Büchereien. Zweck des neuen Vereins ist laut Satzung die Zusammenarbeit der Bibliotheken in der Metropolregion: Kunden können mit ihrem Bibliotheksausweis auf Bücher und andere Medien aus allen beteiligten Büchereien zurückgreifen, außerdem über das Portal www.metropolbib.de Hörbücher, Musik oder Filme aus dem Internet herunterladen. Zusätzliche Kosten sollen ihnen dadurch nicht entstehen. Weil die zunächst ehrenamtliche Organisation nun wegen gestiegener Mitglieder- und Nutzerzahlen sowie wegen des höheren Aufwands „professionalisiert“ wird, haben die beteiligten Kommunen Beiträge zu zahlen, die abhängig sind von ihrer Einwohnerzahl. Im Falle Schriesheims liegt der Beitrag bei jährlich 1000 Euro. Ein Betrag und ein Sachverhalt, dem der Gemeinderat einstimmig und ohne Debatte zustimmte.